

télévision

L'homme au vélo solaire sur « France 3 »



En 2018, Bernard Cauquil et son fils avaient participé en tandem au Sun Trip. /Photo D.R.

Enseignant à l'IUT de Tarbes et passionné par la fabrication de vélos solaires, Bernard Cauquil aura les honneurs de l'émission « Faut pas rêver », qui s'intitulera « Par amour des Pyrénées », mercredi 15 janvier, à 21 heures, sur « France 3 » : une grande traversée des Pyrénées à travers les passionnés de la chaîne, du pic du Midi au col du Tourmalet en passant par un éleveur de porcs noir de Bigorre jusqu'en Aragon. Au guidon de l'engin de Bernard surnommé « TwinDragonFly », l'animatrice Caroline Da Salvo fera découvrir, lors de la première partie de l'émission, les

différentes installations solaires de Cerdagne : « Le but est de montrer qu'avec les différentes utilisations de l'énergie solaire, on peut se déplacer, produire de l'électricité, chauffer, fondre du métal, cuire des aliments, etc. », explique Bernard Cauquil. L'idée lui est venue de fabriquer un vélo solaire en joignant ses passions du vélo, des voyages et du respect de l'environnement. En 2015, il gagne le Sun Trip, la course autour du monde à vélo solaire, avec un prototype conçu à l'IUT de Tarbes.

En 2018, il repart à l'aventure en tandem avec son fils mais sa « monture » casse au Kazakh-

stan et il est obligé d'abandonner car la pièce de rechange qu'il a commandée de France n'est jamais arrivée. Celui qui est bientôt à la retraite participera pour la troisième fois au Sun Trip, qui partira d'Albertville le 1^{er} juin prochain et arrivera en Chine, après 12.000 km d'un périple qui passera par les hauts plateaux tibétains.

L'émission télé tombe à point nommé : « Je cherche encore des partenaires pour financer mes projets. Je suis en train de fabriquer un nouveau vélo solaire pour relever de nouveaux défis ».

Cyrille Marqué